

Gedankenanstöße 2008

Verliere nie den Mut ! Es gibt so wenig ehrliche Finder.

Zu sich selbst vollkommen ehrlich zu sein, ist eine gute Übung.

Nichts auf Erden ist so schwer zu halten wie der Mund.

Geduld ist die Kunst, Ungeduld zu verbergen.

Gefühle sind unvernünftig. Das zeichnet sie aus.

Alle Sünden sind Versuche, die Leere auszufüllen.

Das Wörtchen "vielleicht" ist die Visitenkarte der Hoffnung.

Begeisterungsfähigkeit ist eine der Hauptursachen für den Erfolg im Leben.

Früher habe ich mich mit Euch auseinandergesetzt.

Heute setzte ich mich mit Euch zusammen.

Verantwortung : Wer die Fäden in der Hand hat darf nicht spinnen.

Die Bäume verlieren Ihr Laub nicht - Sie blättern nur um.

Geh nicht vor mir, ich werde Dir nicht folgen !

Geh nicht hinter mir.

Ich werde Dich nicht führen !

Geh einfach neben mir und sei mein Freund.